



**Nombre de alumnos: Jesús Imanol Vera Pérez**

**Nombre del profesor: María del Carmen López Silba**

**Nombre del trabajo: resumen**

**Materia: fundamentos de enfermería**

**Grado: 3 ero**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez Chiapas 11 de junio del 2020 .



## El cuidado de la enfermería con enfoque a la comunidad

El cuidado del enfermero en la atención primaria de salud está dirigido a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades, y sitúa los servicios al alcance de persona, familia y comunidad.

La preventiva está orientada a modificar o establecer nuevos patrones sociales, económicos y culturales que contribuyan a disminuir la presencia de enfermedades y mejoren la calidad de vida de las personas. Por tanto, brindar un cuidado basado en lo preventivo conlleva a establecer acciones individuales y colectivas, que consideren actividades, intervenciones y protección específicas.

Los cambios sociales que se producen junto a las necesidades del cuidado a la salud son muy demandados y son más complejos y están condicionados de manera directa la calidad de persona, familia y propia comunidad, por lo que se requiere visión holística de los cuidados enfermeros que integren la prevención, y la información a la población.

La comunidad entera se entiende como una especie en un territorio delimitado, con relaciones interpersonales, historia, formas de expresiones y tradiciones y sobre todo intereses comunes es por ello que el trabajo comunitario no es solo trabajo para la comunidad, ni en la comunidad, ni siquiera con la misma, es un proceso de transformación desde la comunidad, con ella, planificada, conducida, ejecutada y evaluada por la comunidad.

El cuidado enfermero en la atención primaria está dirigido a la concepción de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las familias, personas y comunidad sujeta a las personas.

Para enfermería el cuidado es un concepto clave, se concidera como la esencia de la disciplina que aplica no solamente el receptor si no también a la enfermera como transmisor de él. Es un servicio de salud pública especializado y se distingue de otros servicios humanos por su atención en dar respuestas a la necesidad de cuidados.

La presentación de cuidados de enfermería en la comunidad debe considerar a la persona, familia y comunidad como sujetos dentro de su entorno físico y ecológico que favorecen o milloran su salud, por lo que las acciones realizadas en las que respecten.

Para brindar cuidados en la comunidad hay que tener una visión global del entorno y la recuperación de la salud de las personas, desde esta perspectiva no se puede cuidar en la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación.

A partir de la comprensión de los cuidados del enfermo como actuato humano en nuestro cuidar en el servicio, tal es el caso de que el cuidado de las personas es siempre de suma importancia para la pronta recuperación.